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厦门吉比特网络技术股份有限公司 

2018 年 5 月 24 日至 5 月 25 日投资者调研沟通活动纪要 

时间：2018 年 5 月 24 日至 2018 年 5 月 25 日 

接待调研人： 

董事、董事会秘书、副总经理  高岩 

证券部经理、证券事务代表  梁丽莉 

参会人员：太平洋证券、东方证券、东兴证券、华鑫证券、兴业基金、浙商基金、

财通基金、新华基金、华泰柏瑞基金、浦银安盛基金、国投瑞银、太平洋保险、

泰康资产 

 

详细纪要： 

1、公司新产品研发机制是怎样的？ 

公司采用内生性与外延式发展相结合的方式，开发精品游戏。一方面，公司注重

内部团队的培养工作，允许团队独立出去开发项目；另一方面，公司不断寻找理

念一致的优秀研发人员或团队，邀请其加入公司或投资参股其企业。 

公司将自身定位为艺术创作类型公司，采用“自下而上”的新产品研发机制，鼓

励各个团队自主研发，将精品、原创的理念注入游戏“精神内核”，坚持以玩家

为本的设计理念，致力于为玩家创造美好体验。 

2、公司产品研发的立项环节是怎样的？ 

公司自研的产品需要经过预研、立项、测试等环节，而后才能上线运营。公司在

产品立项环节就进行严格的审核，项目组需制作 demo 并向公司产品委员会提出

立项申请，经产品委员会全体委员一致通过后方可立项。公司产品立项需要符合

两个条件：（1）产品独一无二：差异化明显，不做换皮，可玩性第一位；（2）团

队稳健可靠：制作人对产品的信念和投入意愿强烈，团队管理能力突出。此外，

公司产品立项后需尽快见玩家，通过听取核心玩家的建议，不断打磨、调整游戏
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的核心玩法，与玩家共同“定制”游戏，制作出玩家喜爱的产品。 

3、公司的新项目中是否还有端游？ 

公司新产品以手游为主，目前没有新的端游项目。公司研发的产品是多元化的，

对产品的类型没有限制。公司有不同的团队，每个团队的风格不同，我们不会限

制各个团队研发产品的风格和类型，我们更强调产品的原创性，必须要有创新点，

保障产品品质。对于《问道》端游，公司还是会继续研发和维护好，服务好众多

老玩家。 

4、公司 2017 年度宣传推广费相对较低，与公司的运营策略有关吗？公司是否

对不同产品有不同的推广策略？雷霆平台是怎么定位的？ 

公司 2017 年度宣传推广费相对较低，与公司的运营策略密切相关。公司坚持不

刷榜单、不做单纯买量，有效控制宣传推广费用，提高运营效率。一方面，公司

主张把客服工作做好，公司的客服人员直接对接研发团队，能解决一些简单的技

术性问题；另一方面，公司主张进行一些独特有效的推广方式，公司的营销手段

更多针对游戏的健康度，重视玩家的培育，通过与直播平台或主播合作、影视剧

产品植入、不同产品联动、微信公众号、游戏公会、游戏论坛、线下活动等各种

方式相结合进行推广活动。 

公司会根据具体游戏产品的品类、定位等选择不同的推广方式，核心还是要坚持

以玩家为本，提高用户满意度和产品口碑，提升公司品牌价值。 

雷霆平台走“精品化”路线，代理运营游戏品质良好、研发团队理念与公司相近

的产品。公司希望通过运营好的产品，给雷霆平台的用户好的游戏体验，为雷霆

平台积累良好的口碑，增强用户粘性，扩大雷霆平台的品牌知名度，吸引更多玩

家，实现长线经营。 

5、公司今年有什么新产品？预期充值流水如何？ 

公司代理的游戏《贪婪洞窟》安卓版已于 2 月 27 日正式上线。公司自研的游戏

《奇葩战斗家》在 2、3 月份分别进行了测试，目前持续开发中；此外，公司代

理的数款游戏测试中，包括由《贪婪洞窟》原班人马打造的《贪婪洞窟 2》、《原

力守护者》和《永不言弃：黑洞》。 
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新游戏预期充值流水有待观察产品上线后的表现。公司坚持走“精品化”路线，

致力于做好玩的游戏，希望产品后续有好的表现。 

6、公司现有产品的运营情况如何？ 

公司深耕游戏行业多年，有较好的用户基础和较为出色的游戏运营能力，现有游

戏的运营情况相对稳定。公司代表作《问道》自 2006 年上线以来，已经成功运

营十几年，目前充值流水相对稳定。2016 年公司成功推出《问道手游》，目前《问

道手游》经营稳定，4 月份还做了两周年庆活动，对充值流水有一定提升作用。

《不思议迷宫》自 2016 年 12 月上线以来，深受玩家喜爱，积累了良好的用户基

础。 

7、公司是否有运营数据分析机制？ 

公司始终高度重视用户需求和市场变化，设有专门人员做产品运营数据分析，逐

步建立综合用户数据仓库体系。通过对游戏相关数据的挖掘整理，公司能够跟踪

分析游戏玩家的行为和喜好的变化，以此分析游戏设计的平衡性、游戏系统和内

容的合理性及玩家的付费特征等，并将分析结果作为相关决策的数据依据。通过

持续跟踪分析玩家行为数据，不断优化改进游戏设计，提升玩家体验。 

8、公司的投资策略是怎样的？ 

公司采用参股的方式投资有发展潜力的公司，不断寻找品质优良的投资标的，包

括游戏研发商、游戏分发商及行业上下游企业等。公司对外投资时比较看重对方

的研发能力、研发及运营理念、能否给玩家良好的游戏体验等方面。公司不会收

购参股公司，游戏行业是创意产业，收购参股公司对于公司并没有协同效应，参

股的方式有利于调动项目人员的积极性，有利于产品的研发。 


